



長糸っ子

糸島市立長糸小学校
令和5年 7月20日
夏休み号 校長 安河内 勇一

6年生修学旅行 すてきな思い出ができました！

6月27日（火）、28日（水）の2日間、6年生は長崎に修学旅行に行きました。心配していました天気も大丈夫で、大切な行事を無事に実施できました。子ども一人一人にとってすてきな思い出がたくさんできました。

1日目は、グループで長崎市内をフィールドワークしたり、被爆体験者の方の講話を聞いたりして、長崎の歴史的意義を学ぶと共に、戦争の悲惨さと平和の尊さを学びました。

2日目は、ハウステンボスに行き、グループ行動を通して、様々なアトラクションや食事を楽しむことができました。友達関係がさらに広がり深まったように感じます。

この修学旅行を通して学んだことを今後の学習や生活に生かして欲しいと思います。



【平和公園】



【フィールドワーク】



【被爆体験者の方の講話】



【ホテル入館式】



【ホテルの夕食】



【ホテルの部屋】



【ハウステンボス】



【ハウステンボス】



【お土産探し】

～健康・安全で有意義な夏休みにするために～

前期前半が終わりました。子どもたちが待ちに待った夏休みが始まります。健康で安全に過ごすことが何よりも大切です。学校では、以下の点について日常的に指導しています。御家庭におかれましてもお子様と話し合われて、有意義な夏休みにしてください。夏休みが終わって、子どもたちが元気に明るく登校してくれることを楽しみにしています。

交通事故を防ぐ！

★交通事故に遭わないようにしましょう。

- ①子どもと一緒に歩いて、「交通ハザードマップ」を作ってみてください。
- ②交通ルールに沿った道路の歩き方と、飛び出しの危険性について教えてください。
- ③道路を横断するときは、横断歩道を渡るように教えてください。
- ④自転車の正しい乗り方の指導と自転車保険の確認をしてください。

熱中症・水難事故を防ぐ！

★夏の事故と言えば熱中症と水難事故です。十分に気をつけましょう。

《熱中症対策》

3要因（環境・からだ・行動）が関わり合うと熱中症は起こると言われています。環境、体調、行動の管理をお願いします。

《水難事故防止》

小学生だけで川や海、プール等に絶対に行かないようにしています。（別紙参照）

スマホ・ゲーム時間の家庭指導を！

病的なネット依存が疑われる中高生は推計93万人（7人に1人）で、5年間で倍増したといわれています。コロナ禍で、PCやスマホに触れる機会が増えたことで、対戦型通信ゲームやSNSを巡るトラブルも増加しています。使用する時間帯等、子どもたちと一緒に御家庭で約束を決めてください。

子ども一人で悩ませない！

教師や家族、友達といった身近な人に相談しづらい時の選択肢として、学校では、SOSダイヤル等の紹介をしています。

《電話相談窓口》

- 子どもホットライン24 092-641-9999
- 24時間子供SOSダイヤル 0120-0-78310
- 子どもの人権110番 0120-007-110

【8,9月の行事予定】 ※ 変更等ありましたら、学年通信等でお知らせします。

27日（日）校区行政区作業	9日（土）土曜日授業の日
28日（月）あいさつ運動（PTA） 前期後半開始の式（給食なし）	5年九大寺子屋 引渡訓練
29日（火）ALT来校	12日（火）スクールヘルパー見守り登校 ALT来校
30日（水）歴史探訪（6年）ICT支援員	13日（水）ALT来校
1日（金）夏休みの作品募集締め切り	14日（木）5年九大寺子屋
4日（月）にこにこ文庫（1, 2年） オンライン英会話（5, 6年）	20日（水）あいさつ運動（PTA）
6日（水）あいさつ運動（PTA）	22日（金）委員会活動
	25日（月）にこにこ文庫（5, 6年）

